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Pour : pref-enquete-labuissevoiepietonne@isere.gouv.fr

bonjour ci joint courrier lié a l enquete publique
cordialement
Ogier Clement



Mr Ogier Clement

1434 le Gay

38500 La Buisse

Tel: 0686691797


Enquete préalable à la déclaration d’utilité publique et enquête parcellaire.

Aménagement d’une voie piétonne le long de la RD120.


Pour monsieur Guy Potelle commissaire enquêteur


Exploitant agricole sur la commune de la Buisse mon siège d’exploitation se trouve en bordure du 
projet. Tout d’abord je ne suis pas contre ce projet car ayant deux enfants de 6 et 10 ans cela 
pourrait leur apporter plus de sécurité; mais je suis contre le tracé présenté pour les raisons 
suivantes:


- Mon siège d’exploitation est en bordure de cette voie, personne n’est venu me voir et le plan 
n’est pas assez précis pour voir comment mes engins agricoles vont sortir de chez moi. De 
plus mon entreprise est clôturé et dispose d un portail déjà juste en grandeur; comment vais je 
faire pour sortir avec ma moissonneuse si on me réduit l espace et si en plus je dois sortir sur 
un trottoir piéton et que va devenir ma clôture (un libre accès au voleur)?


- La circulation me fait tout aussi peur, déjà que la route n’est pas très large croiser quelqu’un 
avec un de mes engins agricoles sera encore plus compliqué et si en plus vous mettez des 
ralentisseurs et des chicanes tous les 100m cela compliquera encore plus mon travail et la 
sécurité de tous. La chicane provisoire avec des plots en plastique est prés de mon domicile, 
tous les 3 mois je dois sortir une voiture du fossé et j entends souvent des crissements de pneu 
et des gens qui s’enguelent. Il y a beaucoup plus d’accidents et d’accrochages avec ce genre 
de chose que lorsqu’il n’y avait rien. N’oublions pas qu’il s’agit d’une route très fréquentée en 
campagne mettez un feu ou un radar pour faire ralentir les gens mais que ça n’empêche pas de 
circuler ou de se croiser.


- En ce qui concerne les fossés existant ils ne sont pas la pour rien ils servent a l’écoulement des 
eaux et a l’assainissement des terrains (maison et agricole) les buses les rendraient 
complètement obsolètes et inefficaces.


Pour conclure il serait plus judicieux de créer la voie piétonne de l autre coté de la route ou il y a 
moins de maison et moins de route qui y débouche car rappelons le les personnes qui habitent au 
Pansu (nombreux lotissements) passeraient par ce trottoir et il y a aussi moins de fossé important.


